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СИНХРОНИЗАЦИЯ ИМПУЛЬСАМИ И СИНХРОНИЗАЦИЯ В СВЯЗАННЫХ 

СИСТЕМАХ: НОВЫЕ АСПЕКТЫ КЛАССИЧЕСКОЙ ЗАДАЧИ 
 

А.П. Кузнецов, Ю.П. Роман, Н.В. Станкевич, Л.В. Тюрюкина 
 
В работе обсуждаются различные особенности синхронизации автоколебательных систем               
импульсами: роль неизохронности, возможность стабилизации неустойчивых систем,             
синхронизация связанных осцилляторов в режиме гибели колебаний и др. Представлены                   
иллюстрации динамики связанных неизохронных осцилляторов и осцилляторов,             
неидентичных по управляющим параметрам и нелинейной диссипации. 

 
 

PULSED SYNCHRONIZATION AND SYNCHRONIZATION IN COUPLED SYSTEMS: 
NEW ASPECTS OF CLASSICAL PROBLEM 

 
A.P. Kuznetsov, Yu.P. Roman, N.V. Stankevich, L.V. Turukina 

 
Different features of the pulsed synchronization of self­oscillatory systems are considered.                     
Namely nonisochronous, stabilization of the unstable systems, synchronization of the coupled                     
oscillators in the region of the «oscillatory death» and etc. Illustrations for the coupled                           
nonisochronously oscillators and nonidentical (controlling parameter and nonlinear dissipation)                 
oscillators are presented. 
 


